



TRIUNFO DE OBREROS EN HUELGA.— Gdansk, Polonia, agosto 26. El régimen comunista de Polonia reconoció el derecho de los trabajadores a declararse en huelga, durante la primera sesión de negociaciones, después de la purga del Gobierno. Obreros esperan resoluciones en el interior del astillero Lenin. (UNIFAX II de UPI).

Aumenta la Resistencia Rebelde en Afganistán

NUEVA DELHI, India, agosto 26 (UPI). El gobierno de Kabul confirmó hoy los ataques de los rebeldes musulmanes contra el régimen de Afganistán, colgado en el poder y sostenido por unos 90,000 soldados soviéticos.

Una transmisión oficial de la Radio de Kabul, escuchada hoy aquí, dijo que hay grandes combates en las provincias meridionales de Afganistán, especialmente junto a la frontera de Irán.

El comunicado indicó que "un grupo de terroristas atacó dos caravanas de camiones y se enfrentaron a las fuerzas del 46to. batallón en la zona de Shahre Safa, en la provincia de Zabul".

Shahre Safa está situada en las fronteras de las provincias de Zabul y Kandahar, a unos 300 kilómetros al sudoeste de Kabul.

Desde hace varias semanas los líderes rebeldes

venían informando de combates entre los insurrectos y el gobierno y las tropas soviéticas en las provincias meridionales y Kandahar, pero la radio de Kabul no lo había mencionado hasta ahora.

Según el gobierno, en los combates en Shahre Safa "los terroristas asesinaron niños y ancianos y perdieron a 10 de sus hombres".

El mismo informe menciona que han ocurrido combates entre los guerrilleros y las tropas del go-

—Favor pase a la página 33.

Ola de Huelgas Afecta a los Países Europeos

BRUSELAS, agosto 26. (EFE).— El paro, que afecta directamente a seis millones y medio de personas de la Comunidad Económica Europea (CEE), es, con sus graves consecuencias sociales y políticas, el principal problema de los europeos.

El desempleo en la "CEE" ha conocido diversas etapas y castigado, de forma muy irregular, a los diversos sectores de la población, según su edad, nacionalidad, profesión o sexo.

Según las últimas estadísticas oficiales del organismo europeo, el número de parados de la Comunidad Económica llegó, en julio, a los 6.2 millones, lo que representa el 5.5 por ciento del total de la población activa de la "CEE" (109.4 millones de personas).

Pero el problema no empieza ni acaba con el paro. La gravedad de la situación del mercado de trabajo ha llegado a crear

—Favor pase a la página 31.

Combate Aéreo Entre Naves de Israel-Siria

BEIRUT, agosto 26. (EFE).— A raíz del breve enfrentamiento aéreo sirio-israelí que tuvo lugar el domingo por la mañana en el sur del Líbano, los observadores locales se preguntan si el incidente arrojará consecuencias en la escalada, o bien sólo será una simple peripetia pasajera.

Este duelo aéreo entre aviones de caza sirios e israelíes, no es el primero, ya que otros se produjeron frecuentemente durante el mes de septiembre de 1979.

El combate aéreo del domingo tuvo lugar en la región de Saida (Sidón) y se enfrentó una escuadrilla de aviones israelíes a un "Mig-21" sirio.

Tras breve enfrenta-

miento, el avión sirio se estrelló en Jbaa, a 25 kilómetros de Saida y fueron necesarias varias horas para encontrar al piloto, comandante Nabih, que logró lanzarse en paracaídas antes de que su aparato cayese a tierra.

Radio Damasco reconoció que uno de sus aviones había sido derribado, pero dijo también que un caza israelí fue alcanzado por el fuego del "Mig-21".

Sin embargo, el portavoz militar israelí desmintió esta información siria y sostuvo que todos los aparatos israelíes regresaron indemnes a su base.

La batalla aérea en el espacio aéreo libanés, viene

—Favor pase a la página 21.

Restringir Compras en C.A. Estudia Nicaragua

MANAGUA, agosto 26. (ACAN-EFE).— El Gobierno nicaraguense está estudiando un plan de restricciones de importaciones centroamericanas como parte de medidas para enfrentar problema de limitaciones en materia de reservas internacionales.

El Presidente del Banco Central de este país, Alfredo Analiz, quien anunció el plan, expresó que también se introducirán restricciones al crédito interno que otorga el sistema financiero nicaraguense.

El funcionario subrayó que el problema que Nicaragua enfrenta en materia de divisas "no es grave, pero que tiene limitaciones".

Explicó que la gran caída en el campo de las importaciones se dio en los primeros cuatro meses de este año, permitiendo ese fenómeno que en el resto del año (segundo semestre) el nivel de las importaciones bajara.

Dijo que en junio pasado el nivel de las reservas de este país andaba por los noventa millones de dólares (equivalente a dos meses y medio de importaciones de Nicaragua) y que ese estado de las divisas no ha bajado.

Por estimados que se han realizado, se tiene entendido que en diciembre próximo, el monto de las reservas nicaraguenses ascenderá por el orden de los ciento cuarenta millones de dólares.

Indicó que la meta (en materia de reservas) que se trazó el "plan de reactivación económica" de este país para 1980 era llegar al final del año con 170 millones de dólares.

Analiz señaló que la posición de "nuestras reservas" mejoraría si el gobierno de los Estados Uni-

dos (AID) nos concede un crédito por cuarenta millones de dólares.

"Si realmente se pretenden ayudar a Nicaragua, ese crédito debe de ser concedido. Serviría de complemento para cumplir con el plan y mejorar la posición de las reservas", dijo Analiz.

Reveló, además, que se está desarrollando una negociación con el Gobierno de Venezuela, buscando un empréstito para corregir problemas de balanzas de

—Favor pase a la página 33.

Gran Jurado Interroga a Billy Carter en N. York

NUEVA YORK, agosto 26. (EFE).— Billy Carter, hermano menor del Presidente, sometido a una investigación senatorial sobre sus relaciones con Libia, fue interrogado hoy, martes, por un Gran Jurado que investiga una trama para levantar el embargo de venta de transportes militares al régimen de Gadafi.

"No sé cuando terminará todo esto", dijo Billy a los periodistas, antes de entrar a la Sala del Gran Jurado a prestar declara-

ción sobre lo que sabe en relación con los aviones C-130, y sobre la información respecto a los amigos que facilitó el Departamento de Estado a uno de sus amigos y socio en negocios, "Randy" Coleman.

Esta investigación se deriva de supuestas afirmaciones de Robert Vesco, financiero supuestamente involucrado en cuantiosas estafas y violaciones de impuestos, por lo que actualmente está exiliado en Bahamas.

Vesco relacionaba a Billy Carter con una negociación de una refinería instalada en Bahamas para adquirir petróleo libio, y con las gestiones para que el Gobierno norteamericano autorizara la venta de los aviones, que había bloqueado.

La declaración de Billy Carter ante el Gran Jurado se realizó a puerta cerrada, y de inmediato no se conocieron detalles sobre la misma.

El hermano del Presidente declaró ante la Comisión Senatorial encargada de investigar el asunto de sus relaciones con Libia, que se había enterado de la cuestión de los transportes aéreos militares a través de la prensa, y que nunca gestionó que se levantara el embargo.

—Favor pase a la página 31.

El Carbón Desplazará al Café en Colombia

BOGOTÁ, agosto 26. (EFE).— En los próximos dos años el carbón desplazará al café en materia de exportaciones al conocerse que para esa fecha la siderurgia de Medellín, Francisco Gómez, extraerá de las minas de Antioquia cinco millones de toneladas que generarán divisas por 700 millones de dólares.

En el presente siglo, el café ha ocupado el primer renglón de las exportaciones colombianas, pero su liderazgo será desplazado por el carbón, debido a que esta nación posee reservas comprobadas que

la colocan en el primero del contexto iberoamericano, según el Presidente de la Siderurgia de Medellín, Francisco Gómez.

Adicionalmente al proyecto de la siderurgia, está en marcha el plan gubernamental que entre sus metas tiene la de llegar a una producción de 10 millones de toneladas en minas del norte del país y que dejarán divisas por 1.000 millones de dólares.

Pero a estos dos proyectos se suman los existentes en varias minas que pro-

Predicen un Caos Mundial

BARCELONA (España), agosto 26. (EFE).— Durante el mes de septiembre próximo se producirá un verdadero caos mundial, anunció hoy, martes, Félix Llaugue Dausa, conocido por el "mago" y Presidente del I Congreso Internacional de Ciencias Ocultas.

El "mago" Félix calificó de "infortunado-calamitoso" el mes de septiembre y dice que se registrarán "crisis de mando, relevo de dirigentes, dimisiones, rebeliones, motines, algaradas virulentas y fanáticas, además de complotos militares y atentados contra centros castrenses y jefes militares".

Asimismo, nos asolarán, según Félix Llaugue, terremotos, maremotos, volcánicas, accidentes nucleares, corrimientos de tierra, accidentes mineros y graves alteraciones psíquicas colectivas.

Si todo ello no fuera preocupaente, el Presidente del Congreso de Ciencias Ocultas profetiza también "riesgo de depresión".



MUERE FAMOSO COREOGRAFO.— Nueva York, agosto 26. Las estrellas y directores del musical "Calle 42", que se estrenó en el Teatro Winter Garden, rindieron desde el escenario tributo al coreógrafo Gerry Chapman, que murió la tarde del estreno. A la izquierda el actor Jerry Orbach; de espaldas, el productor David Merrick y la actriz Wanda Richert. (UNIFAX II de UPI).